



● Visita de Landau, de cortesía, vino a presentarse; hablamos del desacuerdo de México con las razias en EU, informa Sheinbaum

“MUY PROBABLE”, REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DE EU EN EL G-7

Expresé a Landau inconformidad por redadas: Sheinbaum

Queremos que se reconozca a mexicanos y su trabajo honesto, subrayó al subsecretario de Estado // Ofreció transmitir mensajes y buscar mejor relación bilateral

**ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES**

Durante su encuentro con el subsecretario de Estado estadounidense, Christopher Landau, la presidenta Claudia Sheinbaum le expresó la inconformidad de su gobierno con las redadas que están realizando las autoridades de su país contra migrantes de la comunidad mexicana.

“Planteé la preocupación que tenemos por todos nuestros compatriotas que están en Estados Unidos, y que no estamos de acuerdo con este esquema de criminalizar a personas trabajadoras”, apuntó la mandataria.

Aun cuando definió la reunión como “de cortesía” para que Landau se presentará como funcionario de la administración Trump, fue el momento para que le señalara que la detención de indocumentados en estas redadas no sólo afectará a quienes trabajan honestamente, sino que terminará por dañar la economía de ese país. “Lo que queremos es el reconocimiento de la

comunidad mexicana, del trabajo honesto y noble que hacen todos, los latinos, todos los migrantes, pero a nosotros nos corresponde la comunidad mexicana”.

En respuesta, dijo, Landau prometió trasladar estos mensajes al presidente Donald Trump y al secretario de Estado, Marco Rubio, al tiempo que ofreció buscar la mejor relación bilateral. Se abordó la visita que está pendiente de Rubio a México, aunque aún no se precisó la fecha en que se debería llevar a cabo.

En este contexto, en referencia a su participación a la Cumbre del G-7 que se efectuará en Canadá la próxima semana, Sheinbaum comentó: “es muy probable que sí nos reunamos con el presidente Trump”. Preciso que hay un conjunto de asuntos pendientes en la relación bilateral, más allá de las redadas.

Puso de ejemplo las restricciones a la exportación de ganado mexicano a ese país, la pretensión de aprobar impuestos a las remesas que envían los mexicanos a sus familias y los aranceles al acero y el aluminio –en un intercambio donde



México tiene una relación deficitaria con Estados Unidos, lo que hace impropio este gravamen, entre otros.

Advirtió que es importante llegar a acuerdos para todo el periodo de gobierno de Trump, con la finalidad de allanar un conjunto de factores que afectan a nuestro país.

En referencia a su reunión con Landau, informó que le presentaron los resultados obtenidos en materia de seguridad y abordaron el tema de migración en esta región. "Hablamos de la importancia de fortalecer la relación", destacó.

Sobre las redadas, reiteró sus

críticas a la difusión de fotografías de una patrulla incendiándose en Los Ángeles y migrantes con banderas mexicanas, ratificando su percepción de que se trataba de una preocupación.

Durante la mañana en Palacio, la mandataria externó extrañeza por la coincidencia que se dio entre este encuentro y la difusión de noticias falsas: "¿no les parece extraño que cuando estamos en la reunión sale una nota de Reuters diciendo que 'nos estaban pidiendo que diéramos nombres de políticos mexicanos'". Preguntó de dónde obtuvieron esa información.